

HÖRTIG Rohrpost GmbH

Das Familienunternehmen HÖRTIG Rohrpost GmbH, welches 1967 gegründet wurde, ist einer der weltweit führenden Hersteller von Rohrpostsystemen. Vom Unternehmenssitz in Bayreuth/Bayern aus werden die pneumatischen Förderer entwickelt, produziert und beim Kunden installiert.

Die HÖRTIG Rohrpost GmbH bietet integrierte Intralogistiklösungen aus einer Hand. Das Unternehmen konzipiert, produziert und montiert seit über 50 Jahren hochmoderne Rohrpostsysteme. Zusätzlich bietet das Unternehmen einen umfassenden After-Sales-Service mit Fernwartung.

Die Rohrpostanlagen dienen einer effizienten Logistik innerhalb von Unternehmen und transportieren beispielsweise Laborproben, Blutkonserven, Dokumente oder Schüttgut. Durch die pneumatisch betriebene Förderung wird der In-house Transportprozess in Bezug auf Zeitpunkt, Zeitdauer und Kosten optimiert. Weiterhin steht die Transportsicherheit im Fokus, welche durch sehr einfache Bedienung und spezielle Schutzmechanismen für die Transportgüter sichergestellt wird. Besonders häufig wird dies daher z.B. in Krankenhäusern, Supermärkten, Banken, Industrie- und Verwaltungsbetrieben genutzt.

Über 500 HÖRTIG-Anlagen stehen in rund 45 Ländern. Bisher liegt der Fokus dabei vor allem auf dem europäischen Raum und Asien. Dies ist nicht zuletzt durch den Unternehmenssitz in Bayreuth, Deutschland und den Vertriebsstandort in Singapur begründet. Zahlreiche Partnerfirmen gewährleisten aber, dass Kunden auf der ganzen Welt die Rohrpostanlagen einsetzen können.

Das langjährige Bestehen und nachhaltige Wachstum der HÖRTIG Rohrpost GmbH basiert auf der hohen angebotenen Qualität sowie dem starken Fokus auf Entwicklungstätigkeiten von vier internen F&E-Abteilungen. Das Unternehmen erhielt bereits zweimal die Goldmedaille des bayerischen Staatspreises für besonders innovative Produkte und wurde als „TOP100“ der innovativsten Mittelständler in Deutschland ausgezeichnet. Einen exzellenten Qualitätsstandard beweist die Zertifizierung nach DIN EN ISO 9001:2012.

Die Position des Geschäftsführers wird seit über 20 Jahren von Herrn Dipl.-Ing. Martin Hörtig, Sohn des Gründers Herr Ing. grad. Bruno Hörtig, übernommen.